

Conchita Wurst ist sich einig mit Ban Ki Moon

Conchita Wurst, Dragqueen, und UN-Generalsekretär Ban Ki Moon haben sich für die Menschenrechte stark gemacht. „Ich träume von einer Zukunft, in der wir nicht über sexuelle Orientierungen, Hautfarben oder religiöse Überzeugungen reden müssen“, sagte Wurst gestern bei einem Auftritt im UN-Gebäude in Wien. „Conchita fordert von den Menschen, sie zu akzeptieren wie sie ist“, sagte Ban. „Das ist eine starke Botschaft. Diskriminierung hat keinen Platz in der Welt des 21. Jahrhunderts.“

